

AUTOUR DE L'AN MIL EN PAYS DE FORCALQUIER



L'An Mil représente aujourd'hui, plus de mille ans après, une date symbolique longtemps fantasmée comme une charnière. Mais quelle était la réalité de la vie des habitants de la haute Provence à cette époque ?

C'est une période peu connue de l'histoire régionale que l'Association du patrimoine du pays de Forcalquier, aidée des recherches archéologiques de Daniel Mouton sur les mottes de Provence, a souhaité éclairer ici.

Cette exposition se compose de 17 panneaux :

- / Introduction
- / Le contexte politique
- / L'Église, du déclin à la réforme
- / Le premier âge féodal
- / Les débuts de la christianisation
- / Le paysage religieux de l'An Mil
- / Les abbayes
- / Un évêché divisé
- / Les prémices de l'art roman
- / Les églises à une nef et une abside
- / Éléments d'architecture et décors
- / Les castra
- / Les mottes castrales

Aperçu :



Autour de l'An Mil en pays de Forcalquier

